



Douce France

Description

***“Le monde entier est devenu notre Cour Martiale et chacun s’arroge le droit d’être notre juge. »
(André Neher 1958)”***

Mélenchon, le leader de la rue arabe et de l’association pro islamiste de Sciences Po a dévoilé ses batteries pour sa campagne européenne. Sciences Po et les universités françaises sont occupées par les adeptes du Hamas et du Hezbollah poussés par Mélenchon qui fait de la France son terrain de jeu de prédilection.

Il n’est plus nécessaire de démontrer que le programme de sa campagne européenne se base sur la défense fallacieuse de la « *cause palestinienne* » sous le contrôle d’une inconnue du nom de Rima truc-chose, choisie par Mélenchon pour scander à tue-tête : « *De la rivière à la mer, la Palestine sera libre* ». C’est un appel clair au génocide du peuple israélien qu’il faut réduire à néant, éradiquer de la surface de la terre, selon les termes qui collent à la Charte du Hamas dont Rima est la représentante française au sein du groupe LFI.

Derrière les coulisses de la haine, le chef d’orchestre savoure sa pagaille en appelant au soulèvement, à l’invasion et à l’occupation des campus, à l’élimination systématique du drapeau tricolore pour le remplacer insidieusement par les drapeaux du Hamas qui tapissent désormais les murs de nos universités, au nom d’une cause qui n’a pas sa place sur le sol Français ni en politique intérieure française.

Les prémices de la débâcle se préparent sous l’œil complaisant d’un gouvernement irresponsable. Faut-il rappeler que la fonction primordiale de l’État est d’assurer la protection des citoyens en garantissant la défense et le maintien de l’ordre ? Face à la frilosité, à l’impunité, au désordre cautionnés par l’équipe Macron le mouvement s’amplifie et nous interroge sur la passivité du Chef de l’État, qui aurait pu régler cette chienlit en invitant l’armée à faire ce pourquoi elle existe, puisque selon Macron *“C’est la guerre.”*

Macron a tué l’autorité de l’État, ligoté la police, l’armée déambule dans les quartiers calmes de France au lieu d’être là où elle devrait se trouver. Il a laissé les feux de la haine brûler et envahir librement le

territoire français. Grâce à ses complaisances les criminels n'ont plus peur de rien. Sur les milliers d'étudiants français seuls quelques agitateurs soutiennent les "courageux" militants de la « cause. » Cachés derrière leurs keffiehs, des antisémites incultes, recrutés parmi les cas sévères d'anorexie mentale, pour servir l'ambition politique de leur chef.

Où sont-ils tous ceux qui parlent des grands principes la bouche en cul de poule, mais qui valident *en même temps* l'accord de la honte ? Où est Mme Retailleau la lavette de la république ? Où est le premier ministre le paillason de Macron juste bon à bomber le torse ? Où est le Président de la République qui se couche devant la rue arabe ? Où sont passées les lumières dont se réclament ces artisans des ténèbres ? Il n'est pas inscrit dans la déclaration des droits de l'homme que nous devons ouvrir nos portes à toutes les succursales de criminels qui veulent anéantir les valeurs de la République que nous avons échoué à transmettre et faire respecter.

« *C'est islamophobe de dire que les mollahs et le Hamas détruisent les droits des femme.* » osent dire les Peggy de LFI. Les jeunes français et françaises partisans de Daesh, avaient mis en pratique leurs idéologies en rejoignant les rangs de l'armée de Daesh. Je suggère aux étudiants et aux étudiantes de sciences po et à tous les agitateurs, d'en faire autant. Ils seront les premiers sur les listes des emmerdeurs à brûler, à torturer, à violer et à pendre selon leur orientation sexuelle, leur degré d'obéissance et leur allégeance au règne de la terreur.

Séraphine

Categorie

1. Édito

date créée

3 mai 2024